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La conformación de la asociación regional de APR que además
está presidida por un aconcaguino.
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Trasandino líder
Los andinos ganaron en la octava región y son
líderes exclusivos.
Por 3 a 2 los andinos ganaron en el difícil reducto
del estadio Ester Roa de Concepción y con eso se
colocaron cómo líderes exclusivos del torneo de
la segunda división profesional.
Era un partido clave donde los los de Concepción
necesitaban los puntos, por lo que era un duelo de
dientes apretados.

Para otros tenía el condimento de que el DT de los lilas era
Bustamante, quien estuvo a punto de ser el dt de
Trasandino.
Cómo sea los andinos obtuvieron un gran triunfo de visita
quedándose en la punta de manera absoluta y 12 puntos 

DEPORTE
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Alcaldesa Castillo encabezó ceremonia de entrega de
mini bus para CECOSF Padre Hugo Cornelissen

Vehículo tiene capacidad para 17 pasajeros (más el
conductor) y facilitará el acceso a distintas prestaciones
de salud a pacientes de Quebrada Herrera, Bellavista, El
Asiento, Barrancas y 21 de  Mayo.
 “Una anhelada necesidad que finalmente se hace
realidad gracias a nuestros CORES, quienes nos
ayudaron a impulsar esta reposición”, de esta manera, la
Alcaldesa de San Felipe Carmen Castillo Taucher
agradeció a los Consejeros Regionales, Iván Reyes
Figueroa y Eduardo León Lazcano, la adquisición de un
Min-Bus para 17 pasajeros que fue destinado a
funcionarios y usuarios y usuarias del Cecosf Padre
Hugo Cornelissen
Se trata de un proyecto de reposición de $ 45millones,
financiado por circular 33 del Fondo Nacional de
Desarrollo Regional (FNDR), que permite reemplazar
el actual vehículo que tiene más de diez años de
vigencia y sobre los 200.000 km recorridos.
El nuevo medio de transporte permitirá sortear de mejor
manera las diversas dificultades que presentan las
usuarias y usuarios de este centro comunitario de salud
familiar a las diversas prestaciones asistenciales,
pacientes que en su mayoría son adultos mayores, con
movilidad reducida, altamente dependientes y de
sectores aislados.

Los Consejeros Regionales Eduardo León e Iván Reyes
destacaron y agradecieron la gestión del municipio, y lo
importante que es continuar con el mismo ritmo para
traer más recursos al Valle del Aconcagua.
La directora de la red municipal de Salud, Marcela
Brito, valoró esta acción y señaló que este instrumento
era altamente necesario para acercar el servicio a las
personas que corresponden al sector de CECOSF PHC.
El concejal Basilio Muena, quien preside la comisión de
salud del Concejo Municipal, valoró la gestión
realizada por la actual administración y manifestó que
“adquirir este vehículo va a permitir facilitar el acceso a
la salud a la gente del sector rural”, concluyó. 
Cabe destacar, que el recambio del vehículo, contribuye
directamente a la disminución de las inequidades en
salud, también colabora en asegurar la calidad de las
intervenciones sanitarias, al darle continuidad a los
tratamientos por medio de visitas domiciliarias
integrales, entre otros. 
Los sectores que se ven beneficiados con este proyecto
son: Quebrada Herrera, Bellavista, El Asiento,
Barrancas y 21 de Mayo.



A través de la Oficina Municipal de la Discapacidad y el Conjunto
Folklórico Ángeles de Los Andes, junto a la Delegación Presidencial
Provincial y la Unión Comunal de las Agrupaciones de la
Discapacidad.
Este martes 21 de marzo se conmemora el Día Internacional del
Síndrome de Down y la comuna de Los Andes se va adherir a esta
celebración con un programa de actividades que concentrará su
realización en la Plaza de Armas y en el edificio consistorial de la
Municipalidad.
A las 18:00 hrs., la Oficina Municipal de la Discapacidad y el Conjunto
Folklórico Ángeles de Los Andes están convocando a vecinos/as a
participar en esta hermosa actividad que cuenta también con la
colaboración de la Delegación Presidencial Provincial y la Unión
Comunal de las Agrupaciones de la Discapacidad.
El alcalde Manuel Rivera precisó que “estamos muy orgullosos como
municipio de estar convocando a la comunidad andina a la
conmemoración del Día Internacional del Síndrome de Down, pero
antes queremos agradecer a todos los actores que se encuentran
presente empujando esta realización. Nosotros hemos realizado un
intenso trabajo de visibilización del aporte de nuestros niños/as Down a
la comunidad, en distintos aspectos, pero por ejemplo el folclore,
creemos que hemos avanzamos en una comuna más inclusiva”.
Manuel Bizama, presidente del Conjunto Folklórico Ángeles de Los
Andes, agradeció a la municipalidad, a la delegación, a la Unión
Comunal por el apoyo “que nos han brindado para esta celebración, que
por motivo de pandemia no se había realizado”. 
Pabla Valdés, representante de la Delegación Presidencial Provincial de
Los Andes sostuvo que a “través de la Oficina de Participación de
Derechos hemos hecho alianzas que nos permiten hacernos parte en
esta actividad”.
Cesar Arancibia, presidente de la Unión Comunal de Organizaciones de
Personas con Discapacidad señaló que “para nosotros es súper
importante, junto con las organizaciones que están presentes acá,
participar en todas las actividades de conmemoración de todas estas
fechas”.
“La Oficina Municipal de la Discapacidad ha trabajado por visibilizar
todo lo que hace las personas con Síndrome de Down, y para ese día se
ha preparado presentaciones artísticas del Conjunto Folklórico Ángeles
de Los Andes, entre otras, luego de la intervención en plaza,
caminaremos hasta el edificio consistorial donde se iluminará de color
representativo”, comentó Marcela Fernández, encargada de la Oficina
Municipal de la Discapacidad.
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San Esteban avanzó en la recuperación de
espacios inaugurando su primera cancha de

pasto sintético en el Liceo de la comuna

En Los Andes invitan a conmemorar el Día
Internacional del Síndrome de Down

Las obras contemplaron una inversión de alrededor de $33 millones, que junto
con la cancha también incluye cierre perimetral e iluminación.
Como un gran avance en la recuperación de espacios, fue catalogada la nueva
cancha de pasto sintético del Liceo San Esteban que fue inaugurada este viernes,
con la presencia de autoridades comunales, provinciales y regionales, junto con
estudiantes de distintos establecimientos de la comuna. 
Dicha obra, que contempló una inversión de alrededor de los $33 millones, se
llevó a cabo tras una reunión sostenida por el Alcalde Christian Ortega, los
equipos del Departamento de Educación Municipal y los escolares de Liceo,
quienes señalaron que requerían una infraestructura de esta magnitud, que
albergara la práctica de diversas disciplinas deportivas.
Tras dicha instancia, iniciaron los trabajos durante los últimos meses del año
pasado, dotando al establecimiento de una moderna que incluye cierre
perimetral e iluminación del complejo.
Precisamente, en la ceremonia de inauguración, el Alcalde Christian Ortega
manifestó que “Estamos contentos con la comunidad educativa y con el Liceo
San Esteban ya que finalmente inauguramos la primera cancha de pasto sintético
de nuestra comuna. Es una cancha pública que sin duda va a fortalecer la
práctica deportiva de nuestros jóvenes y de toda la comunidad. Es importante
compartir la alegría con las comunidades ya que estamos utilizando los recursos
de educación como corresponde”.
De la misma manera, continuó y se refirió a la noticia que San Esteban formará
parte de los Juegos Panamericanos 2023, afirmando que “Este año abrimos
nuestra práctica deportiva para todos los sanestebinos que es muy importante, ya
que San Esteban va a ser comuna en donde se realizará los Juegos
Panamericanos 2023 y en donde estamos impulsando la práctica deportiva a
través del mejoramiento de espacios como está cancha de pasto sintético en
nuestro Liceo San Esteban”.
En ese sentido, el delegado presidencial provincial, Cristian Aravena, afirmó
que “Quiero felicitar a San Esteban, a su municipalidad, al alcalde y a su equipo
de trabajo porque la comuna se merece estos espacios, y marcar algo importante,
que es que esta cancha nace de una conversación, de un trabajo en equipo con
los y las estudiantes del Liceo San esteban, que ellos pidieron este espacio. Yo
considero que es una tremenda instancia, en donde se puede apreciar la belleza
de este liceo con estas mejoras de infraestructura”.
De la misma manera, la representante del Seremi de Deporte, Tamara Alvarado,
destacó que “En representación de Leandro (Torres – Seremi de Deporte) me
señaló que se debe dar la importancia que tiene este lugar y lo que señalaron las
autoridades presentes, este era un espacio baldío, un espacio de tierra y barro y
mira en lo que se ha convertido ahora, transformándose gracias a los alumnos,
ellos pidieron cambios, el realizar un lugar optimo para el deporte y en donde no
solo se va a abrir al futbolito, sino que también al hockey y a una variedad de
disciplinas deportivas que van a poder realizar los alumnos de este liceo y de la
comunidad”.
Como señaló la profesional, en este espacio se desarrollarán diversas disciplinas
deportivas. Una de ellas, el Hockey, tras la firma de convenio entre el municipio
y el Club de Hockey Arrieros de Aconcagua para que se impartan talleres
gratuitos para todo aquel que quiera.
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Asociación de APRs de la Región de Valparaíso se
constituyó oficialmente este viernes en San Felipe

 sectores peri-rurales y rurales. El Sistema comunitario de APR, es la única
propiedad que nos queda en el país, el resto del agua está privatizada y
mercantilizada, por tanto, el hecho de haber constituido esta Asociación,
significa que hoy estos sistemas de APR van a tener una sola voz, van a
tener mayor musculatura y por lo tanto van a poder interpelar al poder”,
afirmó.
Rufino Hevia, representante de las organizaciones de servicios sanitarios
rurales de la Provincia de Petorca, explicó las razones a partir de las cuales
surge la idea de una Asociación y contó que “hay una ley que nos convoca,
que nos pone condiciones, y de la cual no estamos en condiciones de
cumplir, por lo tanto, debíamos hacer una contra propuesta y una
modificación de la ley, así que el sentido de esta organización es justamente
tener la fuerza necesaria para que el estado, la autoridad, entienda que hay
cosas estructurales que resolver del mundo APR”.
Tras la ceremonia, se realizó la lectura de estatutos y procedimientos legales
para la debida constitución de la Asociación de APR s de la Región de
Valparaíso, organización que además eligió a su directiva, la cual, será
presidida por el sanfelipeño, Humberto González.

Ceremonia fue encabezada por el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca y
la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, quien expresó su absoluto respaldo a
la recién conformada organización, que además será presidida por el
sanfelipeño Humberto González
Este viernes en dependencias del Conjunto Patrimonial Buen Pastor, se
realizó la constitución oficial de la Asociación de APRs de la Región de
Valparaíso, organismo que tendrá como uno de sus principales funciones,
velar por el acceso al agua en las comunidades rurales del territorio.
La cita fue encabezada por el Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo
Mundaca y asistieron también, la Delegada Presidencial Provincial, Maricel
Martínez Vicencio, la Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo Taucher, el
alcalde de Putaendo Mauricio Quiroz, el Diputado Nelson Venegas, la
Diputada Francisca Bello, el Seremi del MOP Valparaíso, Yanino Riquelme
y los consejeros regionales Eduardo León Lazcano e Iván Reyes Figueroa,
además de representantes de APRs Chile y dirigentes de los comités de
Agua Potable Rural de las distintas provincias de la Región.
Como anfitriona, la Alcaldesa Castillo se mostró muy agradecida de que
San Felipe haya sido escogida para registrar un hito tan importante para las
diversas comunidades rurales de la región, así como también manifestó su
apoyo irrestricto a los comités de Agua Potable Rural y a la asociatividad
que se genera a través de la creación de este organismo.
“Hoy, la apertura que se produce a partir de esta Asociación, nos va a
permitir darle soluciones al sector rural, podremos avanzar en las
regulaciones, inversiones, mejoras y necesidades; unidos, todas estas APRs
pueden potenciarse mucho más en su manera de llegar a las personas,
porque lo más importante es la entrega de este servicio, que muchas veces
tiene dificultades y no sabe dónde golpear puertas”, argumentó la Doctora
Castillo.
El Gobernador Regional Rodrigo Mundaca, aseguró que este hito es
sumamente importante a nivel regional y nacional, advirtiendo que “la
Región de Valparaíso tiene 263 sistemas comunitarios de Agua Potable
Rural, que abastecen a más de 180 mil personas, particularmente en los
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El UniUni hoy está de clásico
Unión San Felipe tras una
comienzo de torneo que
comenzó mal, pero que ya ha
ido tomando forma, se enfrenta
a su archirrival Wanderers.
Los sanfelipeños vienen de una
derrota en La Pintana frente a
Santiago Morning, que de
manera bastante injusta le
propinaron los microbuseros en
el 7 minuto de descuento. Sin
embargo los albirrojos ya
dieron vuelta la página y se
preparan para el duelo mañana
a las 18 horas en el estadio
Elias Figueroa de Valparaiso.
Los uniunistas buscan volver a
mostrar el juego que tuvieron
los últimos partidos ganados y
poder sortear con éxito el
clásico duelo.


